

Energietag der Schule



Daten der Kommune

Marktgemeinde Scheidegg
 Bundesland: Bayern
 Einwohner/-innen: 4.561
 zertifizierte eea-Kommune

Kontakt

Frank Seidel
 Wirtschaftsförderung
 Rathausplatz 6
 88175 Scheidegg
 E-Mail: frank.seidel@markt-scheidegg.de
 Telefon: 08381 895-47
 Telefax: 08381 895-43

Zeitraum

Beginn: 02.06.2017
 Turnus: jährlich

Maßnahmenbereich

Kommunikation, Kooperation

Ergebnisse in Zahlen

Kosten:	520 Euro/a
---------	------------

Kurzbeschreibung

Das Energieteam unterstützt die jährlich stattfindende Energiewoche der Grundschule mit einem Energietag, der vom Energieteam organisiert wird. Es werden bspw. Spiele und Experimente mit Quiz und Gewinnen gemacht. Ziel der Energiewoche und des Energietages ist es, die Kinder für das Thema Energie und Klimawandel zu sensibilisieren.

Projektziel

Durch den Energietag, den das Energieteam Scheidegg an der örtlichen Grundschule organisiert und durchführt, sollen die Kinder spielerisch an das Thema Energie und Klimawandel herangeführt werden. Sie sollen dafür sensibilisiert werden, dass der Klimawandel uns alle betrifft und jeder einen wertvollen Beitrag dazuleisten kann, ihn aufzuhalten.

Projektbeschreibung

Akteure (Träger, Verantwortlich) / Zielgruppe

- Initiatoren/Verantwortliche: Energieteam Scheidegg
- Zielgruppe: Klassen 1-4 der Grundschule Scheidegg

Projektdurchführung / Handlungsschritte / Meilensteine Energietag 2017

Es wurden Spiele und Experimente mit Quiz und Gewinnen gemacht. Als Highlight hat der „Schoidegger Isär“ Gummibären, extra von der örtlichen Apotheke hergestellt, an die Kinder verteilt.

Energietag 2018

1. Klasse: Vorführung eines Films zum Thema „Abfalltrennung“, anschließend Durchführung von zwei Spielen zum Thema Abfall

2. Klasse: Wertstoffpuzzle

3. Klasse: Energiefahrrad

4. Klasse: Energiedetektive

Neben den Mitmachstationen wurde auch ein Malwettbewerb initiiert, bei dem alle Schüler ihre Ideen und Vorstellungen zur nachhaltigen Energienutzung künstlerisch umsetzen durften. Für die schönsten Bilder und die Bilder mit der besten Idee gab es jeweils Geldpreise.